



Nomos



„Das tut mir gut!“

Jugendkirchen als Orte religiöser Selbstsorge

Von Dr. Franziska Schade

2021, 326 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-8487-8117-1

(Dimensionen der Sorge, Bd. 6)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8117-1

Jugendliche haben ein Interesse daran, ihre Religiosität zu erkunden. Die klassischen kirchlichen Formate bieten ihnen dafür jedoch wenig Anreiz. Jugendkirchen setzen an diesem Punkt an. Sie haben zum Ziel, Kirche für Heranwachsende altersgerecht zu präsentieren.

Mittels qualitativer Sozialforschung untersucht diese Studie die religiösen Bedürfnisse Heranwachsender im Kontext jugendkirchlicher Arbeit. Welche Formen religiöser Kommunikation und sozialer Praxis benötigen Jugendliche,

um eine eigene Religiosität zu entwickeln? Welche Orte brauchen sie, um ihren Glauben entfalten zu können und welche Anforderungen stellen sie an religiöse Institutionen wie die Kirche?

Die Ergebnisse der Untersuchung werden mit soziologischen und philosophischen Sorgetheorien diskutiert und so die These der religiösen Selbstsorge von Jugendlichen entwickelt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



„Das tut mir gut!“

Jugendkirchen als Orte religiöser Selbstsorge

By Dr. Franziska Schade

2021, 326 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-8487-8117-1

(Dimensionen der Sorge, vol. 6)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8117-1

Young people are interested in exploring their religiousness. However, conventional church formats offer them little incentive to do so. Youth churches start at this point. They aim to present attending church to adolescents in an age-appropriate way.

By means of qualitative social research, this study investigates the religious needs of adolescents in the context of youth church work. What forms of religious communication and

social practice do adolescents need in order to develop their own religiosity? What places do they need to develop their faith and what demands do they place on religious institutions such as churches?

The author discusses the results of the study using sociological and philosophical theories of care and thus develops the thesis of religious self-care among young people.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

